

# EXPOSITION

DU 23 SEPTEMBRE AU 22 OCTOBRE 2017  
MADEMOISELLE MAURICE

## « Architectures de papier »

—art papier—



INVITATION VERNISSAGE LE 22 SEPTEMBRE - 18H  
ABBAYE ROMANE D'ALSPACH - KAYSERSBERG  
OUVERT LES SAMEDIS ET DIMANCHES DE 14H À 18H

art papier

## MADEMOISELLE MAURICE



Mademoiselle Maurice, née il y a une trentaine d'années en Haute Savoie, a étudié l'architecture à Lyon puis a travaillé à Genève et à Marseille avant de partir au Japon où elle se trouvait en 2011 lors du tsunami et de la catastrophe nucléaire de FUKUSHIMA. C'est à la suite de cette expérience très marquante qu'elle s'est engagée dans une voie humaniste : apporter du bonheur, de la couleur, de la fantaisie dans des milieux urbains. Elle revendique un art de rue écologique et se bat contre la monotonie et la grisaille urbaines.

De retour en France, vivant entre Marseille et Paris, elle réalise dans le monde entier, des installations souvent monumentales, à base de papier, de peinture et de matériaux recyclés. Ses créations, éphémères, positives, très colorées, à la fois réjouissantes et revendicatives, paraissent légères mais traduisent une interrogation fondamentale sur l'interaction entre l'homme et son environnement.

ABBAYE ROMANE D'ALSPACH  
68240 KAYSERSBERG  
Coordonnées GPS: N 48° 09' 210  
E 007° 14169



[www.amis-abbaye-alspach.org](http://www.amis-abbaye-alspach.org)